

PlantaDoce.

Entorno

Valencia y Madrid copan el 48% de las camas hospitalarias de las mutualidades laborales

Ambas comunidades autónomas disponen de 513 camas hospitalarias en mutualidades laborales y de accidentes profesionales, según datos del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

A. Escobar
4 jul 2018 - 04:55

Valencia y Madrid copan el 48% de las camas hospitalarias de las mutualidades laborales

¿Qué regiones son las que cuentan con un mayor número de camas instaladas en los centros dependientes de las mutualidades laborales? Según estadísticas del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, Valencia y Madrid concentran el 48% del total de camas disponibles en todos los centros hospitalarios dependientes de mutuas de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, con un total de 513 camas.

Valencia copa el 23,9% del total de camas que tienen las mutualidades de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales en España y lidera el ranking por territorios, según el Ministerio de Sanidad. En total, **Valencia dispone de un total de 258 camas en estos centros hospitalarios.**

Tras Valencia, Madrid cuenta actualmente con un total de 255 camas instaladas en estos centros hospitalarios, copando el 23,6% sobre el total de camas en las mutualidades de accidentes de trabajo. En el conjunto de España, estos centros hospitalarios suman un total de 1.078 camas instaladas.

Valencia copa el 23,9% del total de camas que tienen las mutualidades de accidentes de trabajo en España

PlantaDoce.

Cataluña cierra la parte alta de la clasificación, con 166 camas instaladas, el 15,4% del total. Asimismo, las tres principales regiones españolas suman un total de 679 camas en dichas instalaciones, concentrando el 63% del total.

El Ministerio de Sanidad distingue entre centros dependientes de las comunidades autónomas, de la Seguridad Social, de la Administración central, del municipio, de entidades privadas benéficas (Cruz Roja) y entidades privadas benéficas (Iglesia), entre otros.

El top cinco de este listado lo completa Andalucía, con un total de 102 camas en mutualidades de accidentes laborales, el 9,4%, y País Vasco, con 67 camas, el 6,2%, según los datos actualizados aportados por el departamento de Sanidad.

España suma un total de 158.269 camas instaladas, de acuerdo con los datos de Sanidad, de las cuales la mayoría, 45.453 camas, su gestión depende de las comunidades autónomas. Asimismo, 37.422 camas dependen de la Seguridad Social, mientras que 29.874 camas están gestionadas por entidades privadas no benéficas.